

g.16

**BÜNDNIS 90  
DIE GRÜNEN**  
**im Stadtbezirk Köln-Porz/Poll**



Bündnis 90 Die Grünen-Fraktion in der Bezirksvertretung Porz  
Bezirksrathaus Porz – Friedrich-Ebert-Ufer 64-70 – 51143 Köln

Gleichlautend:  
Frau Oberbürgermeisterin  
Henriette Reker  
Rathaus, 50667 Köln

[gruene-bv7@stadt-koeln.de](mailto:gruene-bv7@stadt-koeln.de)

Herrn Bezirksbürgermeister  
Henk van Benthem

Porz, 02.12.2019

Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin,  
sehr geehrter Herr Bezirksbürgermeister,

bitte setzen Sie folgenden Antrag auf die Tagesordnung der nächsten Sitzung der  
Bezirksvertretung Porz:

**Dringlichkeitsantrag zur Sitzung der Bezirksvertretung Porz am 10.12.2019**  
**„ Dringende Verbesserung der Verkehrssituation (Schulwegsicherung) entlang des**  
**Fußweges „Frankfurter Str.“ Rückseitig Otto-Lilienthal-**  
**Realschule in Porz-Wahn“.**

**Begründung der Dringlichkeit:**

Unter anderem Kinder, Schüler, Vereinssportler, Senioren sind auf ihrem Weg gefährdet. Es muss kurzfristig gehandelt werden, da der Weg auch während der Schulferien stark frequentiert wird. Ein Abwarten bis zur nächsten Sitzung der Bezirksvertretung ist nicht sinnvoll.



**Beschlussentwurf:**

Die Bezirksvertretung Porz beschließt die Verwaltung zu beauftragen, die derzeit desolate Verkehrssituation entlang des Fußweges „Frankfurter Str.“ in Porz-Wahn, hinter der Otto-Lilienthal-Realschule, durch geeignete Maßnahmen schnellstmöglich zu verbessern. Zur Schulwegsicherung müssen umgehend Sofortmaßnahmen ergriffen werden.

**Begründung:**

Die Bürger beschwerten sich zu recht über die derzeitigen, unhaltbaren Zustände. Wenn es regnet sammelt sich das Wasser auf dem Fußweg zur Schule, der zur Zeit einmal um die Schule verläuft, und bildet einen großen See welcher den gesamten Weg trockenen Fußes unpassierbar macht. Über 800 Schüler turnen dann am Zaun entlang, da das Wasser in der Senke nur sehr langsam verdunsten kann.



Dieser Weg wird stark genutzt um zum Schulzentrum sowie den Sportanlagen zu gelangen. Zudem frequentieren auch viele Vereinssportler den Weg in den Nachmittags- sowie Abendstunden. Zumindest für die Dauer der Bauarbeiten welche wohl noch eine ganze Weile andauern dürften, müssen dort dringend besondere Maßnahmen getroffen werden.

Dieter Redlin  
Fraktionsvorsitzender

Regina Pischke  
Bezirksvertreter

Thomas Werner  
Bezirksvertreter